

ABSTRAK

Ridwan Kustiawan Pebriana, NIM. 3403190103. “Pengaruh *Firm Size* dan *Price Earning Ratio* Terhadap Return Saham (Studi Perusahaan Property dan Real Estate yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2017-2021)”. Dibawah bimbingan Mohammad Apip, S.E.,M.Si (Pembimbing I) dan Benny Prawiranegara S.E.,M.M. (Pembimbing II).

Penelitian ini difokuskan pada Pengaruh *Firm Size* dan *Price Earning Ratio* Terhadap Nilai Pperusahaan (Studi Kasus Pada Perusahaan Property dan Real Estate yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia Periode 2017-2021).

Permasalahan yang dihadapi dalam penelitian ini meliputi : 1]. Bagaimana pengaruh *Firm Size* Terhadap *Return* Saham pada Perusahaan Property dan Real Estate yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021?; 2]. Bagaimana pengaruh *Price Earning Ratio* Terhadap *Return* Saham pada Perusahaan Property dan Real Estate yang Terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021?; 3]. Bagaimana pengaruh *Firm Size* dan *Price Earning Ratio* Terhadap *Return* Saham Pada Perusahaan Property dan Real Estate yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021?. Adapun tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui dan menganalisis : 1]. Pengaruh *Firm Size* Terhadap *Return* Saham pada Perusahaan Property dan Real Estate yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021. ; 2]. Pengaruh *Price Earning Ratio* terhadap *Return* Saham yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021. ; 3]. Pengaruh *Firm Size* dan *Price Earning Ratio* terhadap *Return* Saham pada Perusahaan Property dan Real Estate yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2017-2021.

Metode yang digunakan dalam melaksanakan penelitian ini adalah metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Untuk teknik pengumpulan data menggunakan studi kepustakaan dan dokumentasi. Sedangkan untuk analisis data menggunakan uji asumsi klasik, uji koefisien korelasi sederhana, uji korelasi bergada, uji regresi linier berganda, uji koefisien determinasi, uji t dan uji F. Hasil dari penelitian dan pengolahan data menunjukkan bahwa *Firm Size* tidak berpengaruh signifikan terhadap *return* saham. *Price Earning Ratio* tidak

berpengaruh signifikan terhadap return saham. Firm Size dan Price Earning Ratio tidak berpengaruh signifikan terhadap Return Saham.

Kata kunci: Firm Size, Price Earning Ratio, dan Return Saham.